
第２７回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 27 年 8 月 5 日 

２．開催場所   よこてイースト会議室 

３．委員出席   委員総数  6 名 

         出席委員数 6 名 

   

出席委員   鈴木 信好     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

佐々木 隆一    委 員 

佐藤 誠一     委 員 

土田 百合子    委 員 

橋本 知加子    委 員 

 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

         出席者 9 名 

 

奥山 和彦  代表取締役社長 

打川 敦   代表取締役専務／放送局長 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  編成局長／番組審議会事務局長 

柴田 優子  制作局長 

木匠 一公  総務部ディレクター 

高橋 瀬菜  総務部 

高橋 和親  総務部 

細川 正実  制作部／番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

（１）8 月課題審議  審議番組『のりものがかり』 

            （7 月 14 日火曜日 午後 6 時～午後 6 時 30 分 放送分） 

 

【審議委員からの意見・要望】 

・秋田弁まじりの掛け合いが自然でスムーズで、いい空気が流れている素晴らしい番組だった。 

・営業時間や入場料、無料の駐車場など細かい情報があるのは魅力的だったが、旬な情報や沿革史につ

いても詳しく紹介して欲しかった。 

・一度終わった話を時間が経ってから再び持ち出していた。 

・料金の表現方法が聞き方によっては誤解を与えると思う。 

・会話の中から内陸線や地域の状況が想像でき一緒に旅行している気分になれた。 

・オープニングで番組趣旨の説明があり安心して聴けた。 

・固有名詞を間違えているところがあった。正式名称で紹介して欲しい。 

・楽しく聴けた。トークに磨きをかけ、より楽しい番組を提供してもらいたい。 

・タイトルの意味が分かりづらく、聞き取りにくいところがあった。 

・マニアックな視点でありながら、説明がわかりやすく乗り物に詳しくない人でも楽しく聴くことがで

きた。 

・興味をひいてから価格を紹介するなど、レポートがとても上手。 

・子供みたいな話し方がたまにあった。 

 

≪会社側からの回答≫ 

・沿革史については時間の関係上詰め込むことができなかった。機会があればまた紹介したい。 

・話の展開や話し方については、今後進行など気をつける。 

・固有名詞は次の週に訂正しているが、今後正確な情報を伝達できるよう努めたい。 

・タイトルの「のりものがかり」は、乗り物の係を意味している。 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 27 年 9 月 2 日 

 

 

６．次回審議番組 

「おはよう土曜日」（毎週土曜日 午後 8 時 30 分から放送） 

 

７．備考 

  9月は休会とし、次回は 10月 7日に開催予定。 


